

# サ ル ビ ア

平成 27 年 5 月 29 日 第 22 号

## 4 年生・社会科見学

5月26日(火)に、4年生は、「みどり市塩原浄水場」と「桐生市清掃センター」へ、社会科見学に行ってきました。

見学や質問を通して、「どうやってきれいな水に変わるのか。」「1日で、どれくらいのゴミが出るのか。」などの「浄水場」や「清掃センター」についての課題を解決することができました。

昼食は、「小平の里親水公園」でとりました。天気にも恵まれ、楽しく行ってくることができました。



## 音楽集会

5月28日(木)の朝行事は、今年度2回目の音楽集会でした。今回は、5月の歌「さんぽ」を、明るい声で元気に歌いました。

歌に合わせてのジャンケンポンでは、体育館全体が一つとなって、楽しい一時を過ごすことができました。

音楽委員会の児童の進行も演奏もすばらしく、「花」と「歌声」のある学校づくりが着実に進んでいて、とてもうれしく思いました。



## 4 年生・交通安全教室

5月28日(木)の1・2校時に、4年生は、伊勢崎警察署の本沢係長さん、西久保駐在所の塚田所長さん、交通指導員さん2名をお招きして、交通安全教室を実施しました。

1時間目は、食堂でビデオを視聴して、自転車の安全な乗り方について学習し、2時間目は、校庭で実際に自転車に乗って、学んだことを実行してみました。PTAの学級委員さんをはじめ11名もの保護者のみなさんのご協力のおかげで、スムーズに学習することができました。ありがとうございました。

自転車は便利な乗り物ですが、きちんと乗らないと、危険なこともたくさんあります。学んだことを守って、安全に乗ってほしいと思いました。



## 1 年生・交通安全教室

4年生に引き続き、5月28日(木)の3・4校時に、1年生は、交通安全教室を実施しました。

9名のPTA学級委員さんのご協力をいただき、本沢係長さんから教えていただいたことを守って、実際に、2人1組で通学路を歩きました。

教えていただいたことをしっかり守って、安全に登下校してほしいと思いました。

学級委員さんには、暑い中、ご協力いただきまして、ありがとうございました。

